

# GROUND BREAKING

## 31 Sudirman Suites Lebih Cepat Dari Jadwal yang Direncanakan

29 Juli 2019 – PT Indonesian Paradise Property Tbk (The Paradise Group) melalui anak perusahaan PT Rifai Maju Properti melakukan groundbreaking apartemen 31 Sudirman Suites – Makassar. Hunian eksklusif yang akan dibangun di atas lahan seluas 3.750 m2 ini berada di Jl. Jend. Sudirman no. 31, Makassar. Groundbreaking dihadiri oleh para pimpinan The Paradise Group serta semua pihak yang mendukung 31 Sudirman Suites.

Agoes Soelistyo Santoso, Wakil Presiden Komisaris The Paradise Group, memulai prosesi *groundbreaking* dengan memberikan kata sambutan. “The Paradise Group adalah perusahaan properti yang memfokuskan diri pada pengembangan dan pengoperasian lifestyle properties di kota-kota besar di Indonesia. Visi kami adalah menjadikan setiap properti yang akan dibangun dan dioperasikan nantinya menjadi *iconic* di kota tersebut. Begitu juga dengan apartemen 31 Sudirman Suites yang akan menjadi *icon* kota Makassar karena bangunannya akan menjadi gedung tertinggi serta memiliki kemewahan apartemen dan hotel yang prestisius,” ungkapnya.

Seremonial *groundbreaking* ini adalah wujud nyata dari The Paradise Group kepada seluruh pembeli unit apartemen 31 Sudirman Suites. Groundbreaking 31 Sudirman Suites lebih cepat dari jadwal yang direncanakan. Dengan adanya *groundbreaking* ini maka The Paradise Group telah siap untuk memulai pembangunan apartemen yang terdiri dari 31 lantai ini.

Reagan Halim, Chief Project Marketing The Paradise Group, “31 Sudirman Suites merupakan *Private Residence* yang hanya memiliki 256 Unit Suites. Kami optimis 31 Sudirman Suites akan menjadi pilihan masyarakat kelas atas di Indonesia pada umumnya dan Kawasan timur pada khususnya untuk berinvestasi atau sebagai tempat tinggal”.

31 Sudirman Suites menawarkan 46 unit *3-bedroom Private Suites*, 20 unit *3-bedroom Premier Suites*, dan 190 unit *2-bedroom Suites*. Range harga yang ditawarkan adalah Rp2,1 miliar hingga Rp4,8 miliar. Hunian mewah yang memiliki *Sky Garden* di lantai 31 ini menawarkan kenyamanan tempat tinggal yang eksklusif untuk para penghuninya.

